



## Herr Prof. Dr. Bernd Schneidmüller

Professor für Mittelalterliche Geschichte der Ruprecht-Karls-Universität Heidelberg

In einem Akademischen Festakt in der Johanniskirche verliehen die Landeshauptstadt Magdeburg und die Otto-von-Guericke-Universität Magdeburg am 27. Oktober 2016 den Eike-von-Reggow-Preis an Prof. Dr. Bernd Schneidmüller.

Das Kuratorium ehrt Prof. Schneidmüller wegen seiner Forschungsleistungen, die in besonderer Weise dazu beigetragen haben, das mittelalterliche Sachsen in seiner historischen Bedeutung sichtbar werden zu lassen. Sie zeigen, welche Ausstrahlung von hier ausgegangen ist bzw. welche Einflüsse von außen in Sachsen Wirksamkeit entfaltet haben. Prof. Schneidmüller genießt im In- und Ausland allerhöchste Reputation und zählt zu den renommiertesten deutschen Mediävisten. Seine Forschungsleistung zeichnet sich durch ein ganz besonderes wissenschaftsorganisatorisches, mit Magdeburg eng verknüpftes Engagement aus.

22 Januar 1954

geboren in Hainchen / Hessen

1976

Abschluss des Studiums der Geschichte, Germanistik, Ev. Theologie und Rechtsgeschichte an den Universitäten Zürich und Frankfurt am Main

1976/77

Staatsexamen für das Lehramt an Gymnasien in Geschichte, Deutsch und Ev. Religion

1977

Promotion zum Dr. phil. in Frankfurt am Main

1985

Habilitation in Braunschweig und Privatdozent für Mittelalterliche Geschichte

1987 bis 2003

Professuren für Mittelalterliche Geschichte an den Universitäten Oldenburg 1987 bis 1990, Braunschweig 1990 bis 1994 und Bamberg 1994 bis 2003

2003 bis heute

Universitätsprofessor für Mittelalterliche Geschichte an der Ruprecht-Karls-Universität Heidelberg

Magdeburg, den 27. Oktober

2016